

2024-05-21

CANDIDATA DE MC A ÁLVARO OBREGÓN VOLTEA BANDERA: DECLINA A FAVOR DE RIVAL ¡EN PLENO DEBATE!

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.chilango.com/noticias/candidata-de-mc-a-alvaro-obregon-voltea-bandera-declina-a-favor-de-rival-en-pleno-debate/>

Esther Mejía sorprendió en el debate entre candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón cuando dijo frente a las cámaras que se sumaba a la 4T. Esto pasó.

Esther Mejía es la candidata oficial de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón, en la CDMX. Sin embargo, se quitó el color naranja y se puso el guinda... ¡en pleno debate!

Durante el encuentro organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mejía Bolaños sorprendió al declinar a favor de, hasta hace unos días su contrincante, Javier López Casarín, candidato de Morena a la alcaldía Álvaro Obregón.

Frente a las cámaras, la candidata de Movimiento Ciudadano anunció que se sumaba al proyecto de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada.

La decisión llama la atención, pues hasta hace pocos días, Esther Mejía compartía en sus redes sociales fotografías con Salomón Chertorivski, candidato de MC a la Jefatura de Gobierno.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

example

¿ANTOJO DE UN CAPUCHINO? CÓRRELE A ESTE FESTIVAL DE CAFÉ EN CDMX; DÓNDE Y CUÁNDO

Aunque no es el único político con quien Esther Mejía presume fotos en sus redes: tiene con dirigentes del PRD y hasta con Xóchitl Gálvez, candidata de la oposición a la presidencia de México.

En Chilango te contamos qué pasó en el debate entre candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón y quién es Esther Mejía, quien declinó a favor de su contrincante de Morena.

EN DEBATE POR ÁLVARO OBREGÓN, ESTHER MEJÍA DECLINA A FAVOR DE MORENA

Este lunes 20 de mayo, se realizó el debate entre los candidatos a gobernar la alcaldía Álvaro Obregón: Javier López Casarín, por Morena; Lía Limón, de la coalición PAN-PRI-PRD y quien busca reelegirse; y Esther Mejía, en teoría por MC.

Todo iba conforme lo planeado y las y el candidato presentaron sus propuestas para la alcaldía.

Sin embargo, pocos minutos antes de que terminara el debate, la candidata de Movimiento Ciudadano, Esther Mejía, hizo el anuncio inesperado:

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

example

KEVIN SÁNCHEZ, NIÑO GENIO MEXICANO, ES ACEPTADO EN LA NASA; PIDE APOYO PARA VIAJAR

"Hoy te pido, a ti obregonense, igual que yo, que no te dejes pisotear por nadie. Hoy anuncio que me sumo al proyecto de Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier", dijo.

"Hoy estoy aquí por los obregonenses, por la ciudadanía, por todos esos ciudadanos que me apoyaron, me abrieron la puerta de sus casas y confiaron en mí", destacó.

La enérgica respuesta de Movimiento Ciudadano ante declinación de candidata en Álvaro Obregón

Luego del debate, el partido Movimiento Ciudadano se deslindó de Esther Mejía y lamentó que se niegue a dimitir de su candidatura, pese a que apoye a otro partido.

"Lo que resulta en una falta de ética total para dar un paso a un lado y poder sustituir su candidatura por alguien que tenga el firme compromiso de representar a MC de manera seria", señaló.

¿QUIÉN ES ESTHER MEJÍA, CANDIDATA DE MC A ÁLVARO OBREGÓN QUE DECLINÓ POR MORENA?

Esther Mejía es licenciada en Administración Pública y Derechos, de acuerdo con la la plataforma 'Candidatas y Candidatos, Conóceles', del Instituto Nacional Electoral (INE), aunque no detalla de qué universidad se graduó.

De acuerdo con su perfil profesional, es fundadora y socia mayoritaria de la empresa Zafer Property Administration Private Security S.A. de C.V., la cual está especializada en seguridad privada, administración de inmuebles, limpieza corporativa y mantenimiento de inmuebles.

Además, señala que es propietaria de La Riquette Pastelería.

En el ámbito político, Mejía Bolaños es fundadora de la organización Gobiernos de Coalición La Nueva Mayoría A.C., la cual se dedica a impulsar gobiernos de coalición en México.

Respecto a su vida personal, Esther Mejía se presentó como una mujer casada, madre de cuatro hijos y abuela de cuatro.

"Soy una mujer casada, tengo cuatro hijos, una hija de 30 años, otra de 29, otra de 27 años y un chico de 14 años. La verdad es que mi familia se compone por una familia grande. Ya soy abuela, tengo cuatro nietos", dijo durante su presentación en el debate del IECM.

"Soy una mujer empresaria, una mujer que siempre se ha preocupado por la sociedad civil y esto me ha ayudado a sensibilizarme para poder hacer una mejor gestión ante las necesidades de quien más lo requiere", afirmó.